

Q5. Can the Crown please confirm that, aside from the corporate and project lead experience, proposed team member profiles are not required in the bid?

A5. The RFP specifies a Bidder (i.e. a corporate entity) as well as a Project Lead. Team member profiles are not required. Please note that under section 5.3 Certification of Education, Experience and Qualifications:

The Bidder certifies that all statements made with respect to education and experience are true and that any person proposed by the Bidder to perform the Work or part of the Work is either an employee of the Bidder or under a written agreement to provide services to the Bidder.

Canada reserves the right to verify the above certification and to declare the bid non-responsive for any of the following reasons:

- an unverifiable or untrue statement; or
- unavailability of any person proposed whose statement of education and experience Canada has relied upon to evaluate the Bid and award the contract.

Q5. La Couronne peut-elle confirmer que, en dehors de l'expérience de l'entreprise et du projet, les profils proposés des membres de l'équipe ne sont pas requis dans l'offre?

R5. La DP spécifie un soumissionnaire (c'est-à-dire une entité corporative) ainsi qu'un chef de projet. Les profils des membres de l'équipe ne sont pas nécessaires. Veuillez noter qu'en vertu de la section 5.3 Certification de l'éducation, de l'expérience et des qualifications:

Le soumissionnaire atteste que toutes les déclarations relatives aux études et à l'expérience sont exactes et que toute personne proposée par le soumissionnaire pour exécuter les travaux ou une partie des travaux est un employé du soumissionnaire ou a été engagée par le soumissionnaire au moyen d'une entente de services écrite.

Le Canada se réserve le droit de vérifier l'attestation qui précède et de déclarer une présentation irrecevable pour l'un ou l'autre des motifs suivants :

- déclaration inexacte ou non vérifiable;
- non-disponibilité de toute personne proposée dont la déclaration relative aux études et à l'expérience a servi de base au Canada lors de l'évaluation de la proposition et de l'octroi du contrat.

Q6. Can the Crown please confirm that Health Canada will support in organizing interviews with industry stakeholders necessary to undertake the industry profile?

A6. Health Canada can assist in providing contact information for industry stakeholders and would share any relevant data it has on market players. The contractor will be required to determine if other relevant stakeholders need to be included in the industry profile. The contractor would be responsible for organizing interviews necessary to conduct the industry profile as per Task 2 of the Statement of Work.

Q6. La Couronne peut-elle confirmer que Santé Canada appuiera l'organisation d'entretiens avec les intervenants de l'industrie nécessaires pour entreprendre le profil de l'industrie?

R6. Santé Canada peut aider à fournir des renseignements de contact pour les intervenants de l'industrie et partager toutes les données pertinentes sur le marché de vapotage. Le contracteur sera tenu de déterminer si d'autres parties pertinentes doivent être incluses dans le profil de l'industrie. L'entrepreneur serait responsable de l'organisation des entrevues nécessaires pour mener le profil de l'industrie conformément à la tâche 2 de l'énoncé des travaux

Q7. Can the Crown please confirm that corporate and subject matter expert experience in regard to changes to the tobacco industry regulations will be equally recognized to suffice point-rated criteria #3 (RT3)?

A7. It will be imperative that the Bidder thoroughly explains how their experience, either corporate or subject matter expert, is relevant to the undertaking of this cost benefit analysis.

Q7. La Couronne peut-elle confirmer que l'expérience de l'entreprise et de la matière en ce qui a trait aux changements apportés aux règlements de l'industrie du tabac sera également reconnue comme suffisante pour satisfaire aux critères numérotés n° 3 (OT3)?

R7. Il sera impératif que le soumissionnaire explique de manière approfondie comment son expérience, entreprise ou sujet spécialisé, est pertinente pour la réalisation de cette analyse coûts-avantages.

Q8. Can the Crown please confirm the assessment period of the CBA analyses?

A8. Typically CBAs are assessed over a 10 year period.

Q8. La Couronne peut-elle confirmer la période d'évaluation des analyses de analyse coûts-avantages?

R8. En règle générale, les analyse coûts-avantages sont évalués sur une période de 10 ans.

Q9. Can the Crown please confirm how qualitative benefits are to be treated in the report?

A9. Qualitative benefits must be supported by available scientific evidence. While we understand that specific quantitative data may not be available, as per the RFP, it is important that an estimation of beneficial impacts of the proposal is well grounded in theory, is defensible and supported by available empirical data.

Q9. La Couronne peut-elle confirmer comment les avantages qualitatifs doivent être traités dans le rapport

R9. Les avantages qualitatifs doivent être soutenue par les preuves scientifiques disponibles. Bien que nous comprenions que des données quantitatives spécifiques peuvent ne pas être disponibles, selon la DP, il est important qu'une estimation des impacts bénéfiques de la proposition soit bien fondée sur la théorie, est défendable et soutenue par des données empiriques disponibles.

Q10. Can the Crown please confirm that a relevant project previously undertaken by the Project Lead while employed by the bidding company will be acceptable to demonstrated experience in both 'corporate' and 'project lead' criterion?

A10. Yes, it is confirmed.

Q10. La Couronne peut-elle confirmer qu'un projet pertinent entrepris précédemment par le responsable du projet alors qu'il est employé par la société d'appel d'offres sera acceptable pour une expérience démontrée dans le critère «entreprise» et «chef de projet»?

R10. Oui, c'est confirmé